
役員・委員長のお仕事紹介

掲載内容
P1     ：役員・委員長の特典
P2-8  ：役員・委員長の年間スケジュール、来校頻度、仕事内容（※）について

（ 2021&2022年度役員・委員長へのアンケート結果より）
P9-13：2022年度役員・委員長によるお仕事紹介文

※より詳細な仕事内容については冊子「PTAの役割」をご覧ください。
西丘小学校ホームページ左側→西丘小学校PTAを選択
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立候補を検討している方も、そうでない方も、皆様ぜひご一読ください！



役員・委員長になると選出免除があります！

役職 常置委員
常置委員２巡目

地区安全委員 指名委員 協力要員

会長

免除

免除 免除 免除
副会長・書記

一般会計・特別会計

児童１名分
免除

免除なし 免除なし

健全育成委員長

学級委員長

広報委員長

親子カーニバル委員長

地区安全委員長

ご家庭につき１回

会長になると
すべて
免除です！

１子につき１回 １子につき１回

2021＆2022年の役員に聞きました！

「会長は男性じゃないといけないの？」
よくいただく質問ですが、
性別は問いません！

男性も女性も大歓迎です！
2022年度の替地会長は女性です！

（回答数：26）

P1

Q .お仕事（フルタイム、
パートタイム）をさ
れていますか？

Q .在学児童以外に、ご家族
に未就学児はいますか？

Q .パソコンは使⽤できますか？ Q .お⼦様が何年⽣の時に役
員を務められましたか？

仕事あり

42%仕事なし

58%
未就学児

なし
65%

未就学児

あり
35%

使用できる

80%

他のメンバー

に任せている
20%

2年生
16%

3年生
12%

4年生
36%

5年生
12%

6年生
24%



役員 お仕事紹介
主な行事

4月 入学式受付・出席、選出会

5月
オール委員会（中止）
PTA総会（オンライン）
スポレク（副A)

６月 給食試食会（中止）

7月 西町夏まつり（副B)（中止）

8月

9月 敬老のつどい（会・副A・一会）(中止)
スポレク（副A)

10月 運動会（来賓対応のみ）（一会）
西丘地区体育祭（副A）

11月 西丘地区文化祭（副B）

12月
1月

2月 ６年生を送る会（キャンドルナイト）
（副B・書）

3月 卒業式受付・出席

その他 運営委員会出席（2ヶ月に1度）
運営委員会だより発行（書）
各種地域団体への出向
夜警（特会・書）（毎月）
あそびの広場（特会）（年間６回）
人権推進委員（特会）（通年）

※各行事の開催月は目安であり、前後する場合があります。行事には、未就学児の同伴不可のもの、要相談のものがあります。
以上をふまえて参考になさってください。
※行事の後ろの文字は行事ごとの担当役員を示しています。
会：会長、副A：副会長A、副B：副会長B、書：書記、一会：一般会計、特会：特別会計

・役員会は会長、副会長２名、書記、一般会計、特別会計
の６名で活動します。

会長

・学校評議会、NSSNなどの会議出席
・豊中市PTA連合協議会や東部ブロックの運営業務
・社会福祉協議会、西丘コミュニティセンター、9中校区協議会、公民分館、
西町自主防災組織など地域団体への出向
・PTAからの配布書類チェック、その他の突発事案対応
・本年度ゆうゆう教室副代表、次年度同代表 など

会長以外で
分担

・PTA資料の配布
・「各委員 選出会」開催
・給食試食会開催、指名委員会発足
・委員歴カード、会員情報の管理・更新
・地域行事のお手伝い・協力要員の手配、対応 など

副会長 全体のスケジュール管理、会員名簿管理、運営委員会の招集や司会進行 など

書記 会員への案内、会議資料などの原稿作成、印刷、児童便の送付 など

一般会計 PTA全体の会計を担当、支払い・入出金・経費精算・備品発注 など

特別会計 レギュラー案件以外の予算管理、人権協推進委員兼任、ゆうゆう教室会計担当
夜警、あそびの広場 など

P2

各役員の仕事内容



来校頻度
（平日、休日） どの月も数回程度です。

パソコンを使用する
作業について

パソコンを使う作業はありますが、PTA室のパソコンを使うことができるので問題ありません。書記と副会長のうち１名
は特にパソコンを使用する頻度が高いため、自宅にパソコンがあるほうがスムーズです。

最も忙しい時期について 4月の選出会準備、５月のPTA総会までが最も忙しいです。2学期以降は各種行事のサポートなどで瞬間的に忙しくなるタ
イミングが有ります。年が明けると引き継ぎや次年度への準備のため忙しいです。

仕事や育児との両立の
しやすさとその理由

両立は可能です。
（理由）全員共通：役員は６人いるため、協力して分担することができます。

会長より ：PTAの定例会議（運営委員会）は土曜日開催、行事も週末開催が多いため、平日は仕事、PTAの仕事は週
末・休日で可能です。また、実務作業面では他の役員さん、各委員長さんの主担当が多く、会長はサポー
トや学校との調整などがメインで、自身が行う実務作業は少ないです。

副会長より ：ファイルのやりとりはGoogleドライブで行い、パソコン作業やメール対応など、自宅で作業することが
できます。全ての仕事を副会長２人で分担して進めています。

書記より ：来校しなくてもできる仕事が多いです。私は平日仕事があるので、書類作成は自宅で行い、会議で来校し
たついでに印刷をしています。PTAの集まりは土曜日が多いので、PTA活動のために会社を休んだことは
ほとんどありません。

一般会計より：会計のお仕事は1人ですることが多いので、銀行や郵便局に行く曜日など自分で都合がつけやすいです。
土日は子供の習い事の付添いがありましたが、夫と都合をつけながら、役員の打合せや作業は分担・調整
をして取り組めました。

特別会計より：仕事の殆どは自宅での作業が多く、連絡にメール等を活用すれば来校頻度を減らすことができます。

おすすめポイント

会長より ：会長の仕事はPTA組織運営です。組織運営が学べる貴重な機会だと感じます。
副会長より ：副会長は２名なので、お互い相談したり協力して作業できます。実務の要なので、達成感、やりがいを非

常に感じることができます。委員長や役員、先生など多くの人とつながることができます。子供から聞く
だけではわからない学校の様子、学校を取り巻く周囲の環境や他校のことを知る機会があり、視野が広が
ります。

書記より ：他の委員さんや先生方に連絡することはありますが、地域の方や業者さんなど外部の人とのやり取りはほ
ぼないので、書記はそれほどコミュニケーション力を求められない仕事です。「私は社交的ではないけれ
ど、子供の学校のことは、知りたい」という人におすすめしたいです。

一般会計より：会計書類の作成など、学校に行かなくても自宅でできる作業が多いです。ご自身の都合に合わせてできる
役職だと思います。

特別会計より：仕事の日程が決まってるのでスケジュールが立てやすいです。

2021、2022年度 役員さんにお聞きしました！
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健全育成委員長 お仕事紹介

主な行事
4月

5月 オール委員会、PTA総会
九中拡大運営会

６月 九中全体会、あいさつ運動
定例巡視・清掃

7月
8月
9月 九中全体会
10月

11月
クリーンアップ大作戦
あいさつ運動
健全育成委員会標語・ポスター審査委
員会

12月 三世代交流会
1月 九中拡大運営会

2月 九中全体会、あいさつ運動
定例巡視・清掃

3月 九中全体会

その他
運営委員会出席（2ヶ月に1度）
社会福祉協議会（4, 5, 7, 9月）
NSSN会議（6～7月, 2～3月の2回）

来校頻度
（平日、休日） どの月も数回程度です。8月は０回でした。

パソコンを使用する
作業について

パソコンを使う作業はありますが、PTA室のパソコンを使うことができるの
で問題ありません。
お手紙作成についても全て雛形があります。

最も忙しい時期について
コロナがない平常時であれば、12月第1週の土曜日に開催される三世代交流
会に向けて9月から打ち合わせ等準備が始まり、11月は頻繁に買い出しや打
ち合わせがあるため、11月が一番忙しいです。

仕事や育児との両立のし
やすさとその理由

両立は可能です。（理由）自宅で打ち合わせ等が可能です。ただし、コロナ
がない平時であれば地域の会議がほぼ毎月平日にあるため、両立は可能です
が負担は感じるかもしれません。健全育成委員長は３名いますので、うまく
分担できるとよいです。

おすすめポイント
地域の方がどのように学校に関わってくださっているかがわかります。
また地域の方と交流ができます。
健全育成委員長は３名で担当するので、孤独感がないです。

※各行事の開催月は目安であり、前後する場合があります。
※コロナ禍のため、2021&2022年度の活動は学内行事が中心となっています。
※行事には、未就学児の同伴不可のもの、要相談のものがあります。
※来年度の業務内容は一部再編の可能性があります。

以上をふまえて参考になさってください。

・健全育成委員長は３名で活動します。
・2021、2022年度健全育成委員長さんにお聞きしました！
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広報委員長 お仕事紹介

主な行事

3月
前年度委員長と第１号の編集内容を
決定し、取材段取り、制作スケ
ジュールを立てる

4月 新たに着任された教職員の写真デー
タとアンケートを学校から回収する

5月 オール委員会、PTA総会

１学期
第１号広報紙発行
保護者からのニーズが高い
「教職員紹介」中心の紙面

２学期 第２号広報紙発行
各年度の広報委員で紙面案を企画

３学期

第３号広報紙発行
「6年生の卒業記念企画」中心の紙面
次年度第１号発行に備え、教職員に
対して行うアンケートを作成して学
校に渡し、それを回収、次年度委員
長に渡す

その他 ・運営委員会（２ヶ月に１回）

年間

・LINE等による企画・編集・取材・
スケジュール等についての広報委員
会内の協議をリードし常置委員の意
見を踏まえ必要な決定を行う
・紙面内容や制作スケジュールなど
を学校・PTA会長・印刷会社と調
整・合意する
・デザイン・印刷会社との打ち合わ
せ、入稿

来校頻度
（平日、休日） どの月も数回程度です。8月は０回でした。

パソコンを使用する
作業について

パソコン、データの基礎知識が必要です。
パソコンでの作業例：カメラからの写真の取り込み、記事文章作成、デザイ
ン、印刷会社とのデータのやりとりにGoogleドライブを使用します。

最も忙しい時期について 広報誌の発行のタイミングや取材対象の行事の日程によりますが、2022年
度に関しては、9月、10月が取材対象の行事が多く忙しいです。

仕事や育児との両立の
しやすさとその理由

両立は可能です。（理由）取材は常置委員さんにお願いし、委員長の管轄す
る範囲に関しては自宅での作業が多いので、時間の都合はつけやすいと思い
ます。ただ、人数の少ない委員会なので、取材したい行事と常置委員の方の
スケジュールが合わないときもあります。そういうときは委員長が対応して
います。

おすすめポイント
取材や印刷会社との打ち合わせは事前に計画することができるので、仕事や
育児との都合がつけやすいです。取材の場では、普段見られないような子ど
も達の様子を近くから見ることができます。

・広報委員長は１名で活動します。
・2021、2022年度広報委員長さんにお聞きしました！
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学級委員長 お仕事紹介

主な行事

4月

5月 オール委員会、PTA総会
人権協地区代表委員会、人権協総会

６月 人権推進委員基礎講座、地区懇談会
人権協地区委員会

7月 人権推進委員研修講座
夏休みお楽しみ企画(映画鑑賞会)

8月 夏休みラジオ体操

9月

10月 運動会、人権推進委員研修講座

11月 人権協市民の集い
人権教育推進委員合同現地研修会

12月 世界人権デー啓発活動

1月 人権推進委員研修講座

2月 地区懇談会、人権協地区代表委員会

3月

その
他

運営委員会出席（2ヶ月に1度）
校内美化(年２回)
ベルマーク集計(年に数回）
卒業式コサージュ
(手配、配布、取りつけ)
オープンスクール受付

来校頻度
（平日、休日） 繁忙期は、月に５回程度。それ以外は０～数回。

パソコンを使用する
作業について

パソコンを使う作業はあります。パソコンができない場合は、資料作成のための情報
収集、打ち合わせなど自分にできることを見つけるなどして協力します。集めた材料
は最終的にパソコンができる人に作成してもらうなどして役割分担すれば大丈夫です。
２名の内１名は簡単なパソコン作業ができるとスムーズだと思います。

最も忙しい時期に
ついて

学級委員は年間を通してお仕事があります。各学年の学級委員さんで仕事を分担して
おりますので、委員長は学校側と学級委員さんの橋渡し的な役割になるかと思います。
繁忙期としては第一回学級委員会開催、第一回地区懇談会のある５～６月、行事の開
催が多くなる夏休み～2学期です。

仕事や育児との両立の
しやすさとその理由

両立は可能です。（理由）2人でお互いに役割分担しながらできます。PTA室にオモ
チャもあるので、子連れでも大丈夫です。打ち合わせ中にお絵描きなどして待っても
らったりもできます。

おすすめポイント 子どもたちの行事を担当することが多いのでコロナ禍で配慮する点はたくさんありま
すが、子どもたちが喜んでいる姿を見ると、とても嬉しくやりがいがあります。

※各行事の開催月は目安であり、前後する場合があります。行事には、未就学児の同
伴不可のもの、要相談のものがあります。

※来年度の業務内容は一部再編の可能性があります。

以上をふまえて参考になさってください。

・学級委員長は２名で活動します。
・2021年度、2022年度学級委員長さんにお聞きしました！
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親子カーニバル委員長 お仕事紹介

主な行事

5月 オール委員会、PTA総会

１学期～
カーニバ
ルまで

・定例会の招集・開催・進行
・ブースごとの景品発注数の調整
と決定
・常置委員招集
・協力要員へのアンケート作成・
配布・回収・集計など
・協力要員の業務割り振り
・当日見取り図、パスポート関係
書類の作成と配布
・雨天時、警報時などの対応の調
整と決定
・備品、景品購入

11月 親子カーニバル

その他 運営委員会出席（2ヶ月に1度）

来校頻度（平日、休日） 11月の親子カーニバルに向けて9月、10月は来校頻度が5回を超えました。
その他の月は0回から数回程度です。

パソコンを使用する作業
について

資料を作成するので、基本的なパソコンの操作、ワード・エクセル・メール
のやりとりができるとスムーズです。

最も忙しい時期について 9月から11月です。

仕事や育児との両立のし
やすさとその理由

両立は可能です。（理由）会議に出席する為や色々な準備などの為に、お仕
事のお休みを取らなければならない事もあると思います。2022年度のカー
ニバルの委員会は平日開催、運営委員会は土曜開催でしたが、開催日時につ
いては相談することもできますし、オンライン会議を活用することもできま
す。

カーニバル当日は未就園児同伴要相談です。場合によっては預かってもらえ
る人や場所が必要だと思います。それぞれの立場で、家族や周りの協力が必
要かとは思います。それがあれば、委員2人で協力、分担しながら やって
いけると思います。

おすすめポイント
イベントが11月なので、それまでの期間に少し余裕を持って準備ができる
と思います。
親子カーニバルは大きなイベントなので大きな達成感を得られます。

・親子カーニバル委員長は２名で活動します。
・2021年度、2022年度親子カーニバル委員長さんに
お聞きしました！
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地区安全委員長 お仕事紹介
主な行事

4月
入学式前日・当日の登下校
見守り当番
校外児童会・集団下校訓練

5月 PTA総会

６月 あいさつ運動
定例巡視・清掃

7月

8月

9月

10月

11月 あいさつ運動
12月

1月

2月 校外児童会・集団下校訓練
定例巡視・清掃

3月

その他
運営委員会出席
（2ヶ月に1度）

年間

地区安全委員会
登下校ルート安全チェック
（学期に１度）
土曜参観登下校見守り
転出入児童の保護者への対応
その他、災害や有事の安全確
保など

来校頻度
（平日、休日） どの月も数回程度です。夏休みや9～10月は、比較的落ち着く時期があります。

パソコンを使用する
作業について

パソコンを使う作業はありますが、PTA室のパソコンを使うことができるので問題ありませ
ん。基本的に前年度に沿って活動します。配布資料の作成などは前年度の書類データをUSB
保存してあるので自宅で作業できる内容となっています。
その為、来校してPTA室のパソコンを使用する頻度も減らせます。

最も忙しい時期に
ついて

・3月～4月：第1回地区安全委員の配布資料作成と準備
・1月：次年度地区安全委員の選出

仕事や育児との両立の
しやすさとその理由

両立は可能です。
（理由）地区安全委員長は２名で活動している為、お互い作業を分担し合えます。配布資料
の作成や各地区安全委員への連絡もメールなど活用すれば、ほとんど自宅のパソコンででき
る作業内容なので、来校頻度はどの月も数回程度でした。平日フルタイムで働いている方と
未就園児がいる２名で務めましたが、お互いLINEを活用して連絡を取り合い、作業をフォ
ローし合って無理なく活動することができました。直接来校してPTA役員や他の委員会の方
達との打ち合わせの場を設けた事はなく、日程の確認や書類の受け渡しなどの連絡手段はす
べてメールやLINEでのやり取りで済ませる事ができました。
また、各地区安全委員への資料や書類の受け渡しはメール添付や児童便を活用していました。

おすすめポイント
地区安全委員長のお仕事を通して、学校の先生を始めPTA役員・他の委員会や各班の地区安
全委員とのつながりを持つ事で、西丘小学校の環境、地区エリアの状況や毎日児童が安全に
安心して登下校できる学校とPTAの取り組みや仕組みなどを詳しく知ることができます。ま
た、低学年のお子様の登下校、地域の安全について関心がある方へもおすすめします。

※各行事の開催月は目安であり、前後する場合があります。
※来年度の業務内容は一部再編の可能性があります。

・地区安全委員長は２名で活動します。
・2020年度、2021年度地区安全委員長さんにお聞きしました！
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会長よりお仕事紹介
会長の主な仕事は３つあります。
１、PTA組織が円滑に機能できるように役員をまとめサポートする。（これが一番大切な仕事です。）
２、学校行事やPTA会合などでの挨拶。（回数はそれほど多くありません。）
３、他校や地域との交流（校外の会議やイベントに参加します。土日開催。）
役員それぞれ担当の仕事はありますが、６人で話し合い協力しながら仕事をしています。PTAの仕事は大変だと感じる事はありますが、
「会長だから大変！」と思った事はほぼ無いです。
立候補をお待ちしています。

副会長よりお仕事紹介
副会長は全体のスケジュール調整や名簿の管理などの仕事が多いです。各方面への調整を行い、役員・委員長が仕事をしやすい環境を
サポートをしています。
役員になっですぐの4～５月が忙しいですが、副会長は２人体制なので相談・協力・分担しながら進められます。
役員や委員長だけでなく学校の先生方、地域の方など多くの方々と交流をもつ機会があり、知り合いが増えました！副会長2人とも仕
事をしながらの活動ですが、運営メンバーに支えられながら楽しく活動しています。
今年は偶然2人とも男性でした。お父さんも大歓迎です。しっかりサポートさせていただきます。立候補をお待ちしています！

書記よりお仕事紹介
書類の原稿作成が大半を占めます。印刷業務も多少ありますが、徐々にホームページ掲載やメール配信に切り替えており、ペーパーレ
ス化を進めています。
書記にとって一番重要な仕事はPTA総会の議案作成です。これにより1年間の運営方針が決まるとても大切な書類ですが、校正は他の
役員と一緒に行いますので、特段気負う必要はありません。またテンプレートがありますので、1から作らなくてはいけないということ
もありません。
運営委員会の活動をお知らせする「運営委員会だより」も発行します。各委員会の行事予定を楽しく、わかりやすくお伝えしたいと、
毎回試行錯誤しています。
さらなる詳細はPTA室開放やメールでお問い合わせいただけましたらお答えします。立候補ご検討の方、どうぞよろしくお願いします。



P10

一般会計よりお仕事紹介
一般会計は、1年間の予算組みを行い、PTAの出納業務と物品の発注、一輪車の点検など、PTAの経費に関わる支払いの全てを担当し
ています。平日、月2～3回は振込や引出のために銀行・郵便局に行く必要がありますが、会計書類は自宅のパソコンでも作成でき、発注
先とのやり取りも電話やメールで行えるので、自分のスケジュールに合わせやすいお仕事です。
また、役員として、入学式や児童便のお手紙の準備、選出会、次期役員選出の準備、キャンドルナイトなど学校行事に関わるお仕事も
あります。役員同士での意見交換や情報共有はLINE、Zoomなどを活用し、集まる際も休日に可能な限り短時間で行うことがほとんどで
した。
私は周りのお友達が役員や委員長の経験があり、前任者もお友達だったので感化されて立候補しました。役員の皆さんに助けてもらい
ながら気づけばあっという間に過ぎています。 4～５月は本当に忙しいですが、６名が助け合って手分けして準備をしたことで終えるこ
とができました。先生とも話す機会が増えるので学校のことがよく分かってグッと距離が近づいて良かったと思っています。サポートも
しっかりさせてもらいます。是非立候補をお待ちしております。

特別会計よりお仕事紹介
意外と会計の仕事は少なく、主に豊中防犯協議会西丘支部の夜警と、ゆうゆう教室のあそびの広場が担当で月1～2回の来校です。
また人権教育推進委員の研修会や講座もあります。日時が決まっているのでスケジュールが組み易いと思います。他の役員の方々と協
力して行うお仕事については情報共有や打ち合わせ等はできるだけオンラインやLINEを活用し来校頻度や時間を減らす工夫がされていま
す。役員の仕事を通して沢山の方々との交流も増え学ぶ事や助けて頂く事も多く感謝しながらの毎日です。比較的どなたでも取り組みや
すい仕事だと思います。是非立候補をお待ちしております。
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健全育成委員長よりお仕事紹介
健全育成委員会(通称:健育)の主な行事はあいさつ運動、定例巡視・清掃、標語・ポスター審査会、三世代交流、クリーンアップ大作戦
です。
これらは子供達、地域の方々に参加してもらう行事となっています！
今年度は新型コロナウィルスの影響により九中校区内の行事が中止となっています。しかし私達ができる範囲で少しでも子供達が参加
できる行事を考え三世代交流は凧揚げ大会へ変更して開催を予定をしています。
健育の仕事の中で九中校区内の先生方や保護者の方、地域の民生委員さんなどとお会いする機会もあり、色々な情報交換ができます。
委員長をしていなければ聞く事ができない貴重なお話しも聞く事ができます。
健育長は地域の方々とPTAを繋ぐ役割を担っています。健育の仕事を通してたくさんの地域の方々が、いつも子供達や地域の為に尽
力してくださっていると実感しています。健育長は3名体制なので(今年は1人途中転居の為2人体制になりましたが)協力し分担して仕
事をする事ができます。
また、来年は私達が健育長補佐としてサポートするので安心して立候補してくださいね。

広報委員長よりお仕事紹介
広報委員会は年3回、学期ごとに広報紙を発行しています。広報委員長の主な仕事は、紙面の内容の企画を立てること、取材や制作作
業等のスケジュールを調整・管理すること、そして学校や印刷会社とのやり取りをすることです。
実際に広報紙を発行するまでの手順についてはマニュアルがありますし、引き継ぎも行いますのでご心配には及びません。また、紙面
のレイアウト等は印刷会社で行っていただくので、特別なパソコンスキルやデザインのセンスが求められることはありません。行事を
主催することは無いですが、取材を通して子どもたちの新たな一面を発見することができたり、得られるものは多いと思います。
人数の少ない委員会ですが、取材の分担はそれぞれの都合を考慮して調整できますし、委員長としての仕事については自宅で対応でき
ることが多いです。お仕事をされている方でも、時間の都合がつけやすいと思います。
ぜひ前向きに立候補をご検討ください。
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学級委員長よりお仕事紹介
学級委員長の仕事は、校内の仕事と校外の仕事で大きく2つに分けられます。校内の仕事にはべルマーク集計、校内清掃、ラジオ体操、
運動会、夏休みお楽しみ企画があります。これらの仕事を準備から実施まで全てするとなると仕事量に尻込みされそうですが、決して
そうではありません。大部分の仕事は各学年の常置学級委員さんにそれぞれ振り分けますので、委員長は主にその活動のチェックや
フォローをします。
全ての仕事を把握しておく必要はありますが、連絡・報告・書類のデータ送付など、委員長と学級委員さんのやり取りはほぼ LINE や
メールで済ませられますので、お仕事をされている方や未就学児がいらっしゃる方でも安心して取り組めると思います。
もう一つ、校外での仕事は豊中市の「人権教育推進委員協議会」に関するものです。名前を聞いても馴染みがなくピンと来ないかもし
れませんが、仕事内容は地区懇談会の企画実施や講演会への出席などです。講演会では学べることも多く、自分自身や子育てを見直す
きっかけになったりもするので、あまり身構えず楽しんで取り組んでもらえたらと思います。
また、委員長2人でそれぞれ会計と書記を担当します。大まかな分担はありますが雑務なども含め協力し合いながら活動しています。
ご興味のある方、ぜひ立候補をご検討ください! 

親子カーニバル委員長よりお仕事紹介
親子カーニバルとは西丘小学校で毎年11月に開催されるイベントで、スーパーボールすくい、輪投げなどのゲームブースや、マジッ
クショー、飲食ブースなどが並ぶ子供たちに大人気のイベントです。
委員長の仕事は、このイベントが安全に開催されるよう全体を取り仕切るお仕事です。具体的には各ブースの管理、常置委員との定
例会の進行、協力要員さんの配置、学校や関係機関との打ち合わせ、パスポートの作成、配布、予算管理などです。
しかし、昨年同様に今年もコロナの影響で例年の親子カーニバルは開催できませんが、飲食無しで規模を縮小して、運動場と体育館
を使って在校生のみ対象で例年のカーニバルに近い形で開催する予定です。例年の親子カーニバルの資料を参考に、委員一同、子供た
ちに楽しんでもらえるように意見を出し合いながら準備に励んでおります。
委員長は２人ですので、仕事の分担や、日程調整もしやすいですし、イベントは２学期なので自分たちのペースで余裕を持って準備
を進めることができます。
常置委員との定例会は月に１回程度で、他はLINEのやりとりをメインにしていますので、フルタイムでお仕事をしている方や、小さ
なお子様がいる方でも大丈夫です。緊急事態宣言中の定例会は、児童便で資料を送付し、オンライン会議も実施致しました。
子供たちの笑顔や、楽しかったの声が聞けたらイベントが終わった後にはきっと充実感が得られると思います。
ぜひ立候補をご検討下さい。



地区安全委員長よりお仕事紹介
４月の入学式前日の登校見守り当番、校外児童会ファイルの作成と更新、地区安全委員会の配布資料作成と準備、安全当番シフト表の
作成・配布、登下校安全ルートチェックを各地区で学期に一度程度実施、健全育成委員会主催の定例巡視・清掃と春秋あいさつ運動に参
加。
３月の前地区安全委員長からの引き継ぎ業務から４～５月の校外児童会、地区安全委員会の実施日までは地区安全委員への連絡作業と
配布資料の作成・準備が重なる為、忙しくなりますが、6～11月までは比較的、業務は落ち着いています。1月頃からは次年度地区安全
委員選出の作業や３月の次年度地区安全委員長への引き継ぎに向けて書類の作成・ファイルの整理を行います。
地区安全委員長は２名なので、お仕事をされている方でも未就園児のお子様がいる方でもパソコン作業が苦手な方でも委員長２人で作
業をフォローし合いながらできるお仕事内容です。また、引き継ぎ後も前委員長との連絡がつくようにしますので、ご安心ください。
地区安全委員長の仕事を通して、学校の先生を始めPTA役員や他の委員会の方達との交流が増えることで、学校生活の様子も含め子供
達が毎日安全に安心して通えるための、西丘小学校と地区エリアの状況や地区安全委員会の取り組みをより詳しく知る良い機会になると
思います。2021年度より地区安全委員長も常置委員の扱いとなりましたので、ぜひ立候補をご検討ください。
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